
PLENO  
	
Buenas	tardes,	muchas	gracias	por	darme	 la	oportunidad	de	hablaros	de	nuestro	
colegio,	 el	 San	 Cristóbal.	 El	 nuestro	 es	 un	 cole	 pequeño,	 tranquilo,	 dentro	 de	 un	
maravilloso	 poblado,	 un	 cole	 veterano	 con	 instalaciones	 antiguas	 y	 deficitarias,	
pero	aún	así	suficientes,	reinaba	la	paz	y	la	armonía.	
 
En	el	poblado	había	un	 frontón	donde,	previo	acuerdo	de	cesión	de	espacios,	 los	
alumnos	hacían	las	clases	de	educación	física	y	las	extraescolares	de	deporte.	
	
Un	día	el	ayuntamiento	presento	un	proyecto,	un	polideportivo	nuevo	con	piscina,	
y	pista	multiusos	para	deportes	de	equipo.		
	
Perdíamos	 el	 frontón	 pero	 lo	 asumimos	 esperanzados,	 sabiendo	 que	 la	 espera	
merecería	la	pena.	
	
Cuando	por	fin	las	obras	casi	están	acabadas	(con	la	pista	deportiva	construida)	y	
la	 inversión	realizada,	 las	 familias,	docentes,	vecindario,	clubs	deportivos	y	sobre	
todo	 niñas	 y	 niños	 de	 nuestro	 Cole	 y	 de	 todos	 los	 coles	 del	 distrito	 esperando	
emocionados,	sale	la	licitación	que	supone	un	cambio	sobre	el	proyecto	original,	y	
la	destrucción	de	dicha	pista,	parcelarla	y	crear	salas	de	máquinas	y	dedicadas	a	
clases	dirigidas,	de	las	que	el	distrito	cuenta	con	amplia	oferta.		
	
					Sin	previo	aviso!	Nos	quedamos	sin	cancha	deportiva.	
	
					Y	ahora	cómo	les	contamos	a	los	niños	el	final	del	cuento!	
	
	
	Cómo	profesional	sanitaria,	es	mi	obligación	recordarles:		
	

- La	 	 Promoción	 de	 Hábitos	 Saludables	 incluye	 la	 práctica	 de	 Actividades	
Deportivas,	para	poder	llevarlas	a	cabo	la	administración	debe	dotar	de	las	
instalaciones	adecuadas	y	ayudar	a	 fomentarlas,	 facilitando	el	acceso	para	
todas	las	personas.		
	

- 	El	ejercicio	físico	reduce	los	casos	de	Obesidad	Infantil	y	su	vez	los	riesgos	
cardiovasculares	en	edad	adulta.	

	
	

- Los	 deportes	 de	 equipo	 disminuyen	 la	 incidencia	 de	 casos	 de	 Bulling	 y	
Acoso,	 	 y	Mejora	 la	 Salud	Mental	 en	 la	 Niñez	 y	 Adolescencia	 por	 el	mero	
hecho	de	pertenencia	a	un	grupo.	
	

- Aumentar	la	oferta	de	Ocio	Saludable	en	niños	y	adolescentes,	disminuye	el	
tiempo	libre	para	otro	tipo	de	ocio,	no	tan	sano.	
	

	



Todo	suma,	todo	es	positivo.	Además	no	supone	coste	económico,	la	pista	ya	está	
construida.	Y	no	tiene	sentido	invertir	dinero	para	luego	revertir	la	infraestructura	
ya	diseñada.	
	
Esto	 no	 va	 de	 política,	 ni	 de	 colores,	 .(	 nos	 hemos	 reunido	 con	 todas	 las	 fuerzas	
políticas	 representadas	aquí)	Va	de	 instalaciones	municipales	de	 las	que	nuestro	
distrito	carece	para	que	 los	 jóvenes	pequeños	y	no	 tan	 jóvenes	puedan	practicar	
deporte	de	equipo,	del	que	hacer	cantera	y	fomentar	una	juventud	sana.		
	
MADRID	Capital	Mundial	del	Deporte	2022	y	Chamberí	con	su	pista	reglamentaria	
de	 deportes	 base	 en	 PELIGRO.	 Lo	 que	 contradice	 el	 programa	 de	 coles	 con	 alas	
para	 fomentar	 el	 deporte	 entre	 los	 escolares	 que	 ha	 presentado	 el	 Alcalde	 de	
nuestra	ciudad.	
	
El	Colegio	San	Cristóbal	carece	de	instalaciones	deportivas,	por	ello	solicitamos	el	
mantenimiento	de	 la	pista,	 	 tanto	para	Recuperar	nuestro	espacio	para	 las	clases	
de	EF	y	extraescolares	deportivas,	 cómo	para	el	uso	por	parte	de	 todos	colegios:	
Claudio	 Moyano,	 Asunción	 Rincón,	 Fernando	 el	 Católico,	 Rufino	 Blanco,		
acompañan	al	San	Cristóbal	en	esta	petición,	 	 se	suman	Club	 femenino	de	basket	
Squadra	 Chamberi,	 Club	 deportivo	 EducaPlay	 y	 	 Club	 Chamberi	 Baloncesto,	
además	 de	 cientos	 de	 vecinas	 del	 distrito,	 que	 quieren	 que	 no	 se	 pierda	 esta	
infraestructura	tan	necesaria	para	el	barrio	que	ya	cuenta	con	gimnasios	de	sobra	
pero	no	con	lugares	para	practicar	deporte	de	equipo	en	un	lugar	cerrado.	
	
	
Ahora	 la	 “pelota”	 esta	 sobre	 su	 tejado	 y	 esperamos	 que	 con	 ella	metan	 canasta	
desde	 la	 línea	 de	 triple	 del	 Polideportivo	 Cea	 Bermudez.,	 y	 nosotras	 les	
aplaudiremos	desde	la	grada.	
	
	
	
	
	
	


